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Antwort des Beigeordneten für Kommunales, Umwelt und Allgemeine Verwaltung, 
Herrn Platz: 
Der Beigeordnete Herr Platz berichtet, dass bereit Mitte August ein entsprechendes 
Objekt ausgesucht wurde, für die konkreten Verhandlungen jedoch verbindliche 
Partner erforderlich sind. Gleichfalls gab es die Bereitschaft der Jugendlichen, einen 
entsprechenden Verein zu gründen. Nach Kenntnisnahme durch ihn, dass 
mittlerweile die Jugendlichen legal mit entsprechender Vereinbarung in Salbke ein 
Objekt nutzen, wurde von ihm per Mail versucht, den zwischenzeitlich abgerissenen 
Kontakt wieder herzustellen. Er informiert über seine Mitteilung in der Mail, davon 
auszugehen, dass mittlerweile die Idee zur Verwirklichung eines libertären Zentrums 
in einem anderen Objekt umgesetzt wird und die bisher geführten Gespräche sich 
damit erledigt haben. In ihrer Antwort wurde diese Auffassung von den Jugendlichen 
bestätigt und mitgeteilt, dass Schlussfolgerungen aus den mit der Stadt begonnenen 
Verhandlungen in einer weiteren Stellungnahme noch zugeleitet werden. 


